
 
 

 
                                                                                                                             
 
 
 
 

 
 
                                                                                                                             ILL.MI SIG.RI 
                                                                                                                             SINDACO 
                                                                                                                             PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
                                                                                                                             ASSESSORI 
                                                                                                                             CONSIGLIERI 
 
 
INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA SCRITTA 
 
 
OGGETTO: Ripristino Scuole del territorio  
 
 
 
PREMESSO CHE 
 
Siamo stati messi a conoscenza da alcuni genitori preoccupati del fatto che, alcuni locali che fanno parte dei  
plessi scolastici di tutto il territorio, tra cui quello  della scuola d’infanzia Pacinotti, quello della scuola 
elementare di Reno Centese, le scuole del Plesso il Guercino, quello della materna di XII Morelli, presentano 
importanti infiltrazioni d’acqua,  con presenza di umidità  e muffe nei dormitori. 
 
CONSIDERANDO CHE 
All’interno dei locali  frequentati giornalmente dai bambini e dai ragazzi, ci  sia  presenza di secchi per 
raccogliere l’acqua  e che alcuni  pavimenti a causa di queste infiltrazioni presentano danni visibili. 
 
VISTO CHE 
Questa amministrazione nonostante diverse interrogazioni già presentate non ha fatto nulla per risolvere i 
problemi, nonostante governi Cento da 3 anni. 
 
VISTO CHE 
Una buona amministrazione dovrebbe investire sul territorio e sulla sicurezza dei figli dei cittadini. 
 
TENUTO CONTO CHE 
È inammissibile che i  nostri bambini siano costretti a frequentare locali con muffa e acqua. 
 
 
 
SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE SE 
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Sia intenzione di questa amministrazione affrontare il problema con serietà e puntualità, avere ragguagli in 
merito ad eventuali e necessari interventi sull’edilizia scolastica al fine di consentire l'adeguato svolgimento 
delle lezioni in totale sicurezza. 
 
INOLTRE SI CHIEDE CHE VENGA DATA LA POSSIBILITÀ AI CONSIGLIERI COMUNALI DI EFFETTUARE 
UN SOPPRALUOGO ORGANIZZATO PER CAPIRE QUALE SIA EFFETTIVAMENTE LO STATO DELLE 
SCUOLE DI CENTO E DELLE SUE FRAZIONI. 
 
 
CENTO, 27-10- 2024 
 
 
                                                                                                                      
                                                                                                               CAPOGRUPPO FRATELLI D’ITALIA 
Francesca Caldarone  

                                                                                                                      
 
 


